

II 10(1)

Cantalapiedra.

21/7/60.

Prof. M. Dr.

Ricardo Espinosa.
Salamanca.

Mi querido Dr. Ricardo: Pity le entrega-
rá a U. el número de *Zephyrus* que acaba
de salir, correspondiente a 1859. Ahora
entrará en prensa el del año presente, que
lo tenemos ya casi todo el montado.

Necesitaría que U. me echara un
cable con el Sr. Rector, ya que ando embarca-

do, como miembro del Seminario de
Arqueología de Salamanca, en la
publicación de todas las inscripciones
romanas de la provincia de Salas-
manca. La Academia de Berlín publicó
ahorac otro nuevo *Corpus Inscriptionum
Latinarum de Hispania*. Estoy yo casi reco-
gidas la de la antigua Luntana y faltan
la de nuestra provincia que fotografiaremos
a últimos de agosto con un fotógrafo que
vendrá de Madrid. El arnito este lo lleva
Navarrus. Yé lo tenemos toda ella loca-
lizadas. Tenemos que recorrer unos 1200
km dentro de la provincia. Yo le dije a

Navarcos que escribiera al Fr. Rector
 pidiéndole 4.000 ptas para este fin, que
 sería poco más o menos lo que nos cuesta
 todo este asunto. V. que siempre nos ha
 apoyado tanto al Seminario, esperamos
 que lo siga haciendo en este asunto.

La Académie de Berlin de
 una cantidad para todo Espana, pero
 estan seguros que hay que vivir para
 realizar este asunto de la caridad publica.

Siuchas gracias por todos.

Sus y sus affns S. S

J. M. Blázquez